
Государственное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 76 

комбинированного вида Невского района Санкт-Петербурга 

Протокол 

заседания Управляющего совета 

от 30 мая 2024 года № 2 

Место проведения: ГБДОУ детский сад № 76 Невского района Санкт-Петербурга (далее 

ГБДОУ), 2-Рабфаковский пер, д.12. 

Время: 18.00 часов 

Присутствовало – 9 человек 

1. Олейник И.Е., заведующий ГБДОУ 

2. Кобелева Е.А., старший воспитатель ГБДОУ 

3. Мухомендрикова З.В., заведующий хозяйством ГБДОУ 

4. Терехова П.В., инструктор по физической культуре ГБДОУ 

5. Петрова Э.Р., родитель воспитанника ГБДОУ 

6. Кулик В.А., родитель воспитанника ГБДОУ 

7. Семендяева И.В., родитель воспитанника ГБДОУ 

Повестка заседания: 

Повестка дня: 

1. Анализ работы за год (Олейник И.Е.) 

2. Отчет по мониторингу воспитанников (Кобелева Е.А.) 

3. Годовой отчет по выполнению программ (Олейник И.Е.) 

4. Рассмотрение и утверждение плана работы, режимов дня, расписания ГБДОУ в летний 

период (Олейник И.Е.) 

5. Обсуждение проекта годового плана на 2024-2025 учебный год (Олейник И.Е.).  

6. Принятие положения о порядке деятельности библиотеки. (Кобелева Е.А.) 

 

СЛУШАЛИ: 

Петрову Э.Р., которая ознакомила с повесткой заседания. 

ПРОГОЛОСОВАЛИ за данную повестку дня: 

ЗА – 7 человек (единогласно), ПРОТИВ – 0 человек, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - 0 человек. 

 

Ход совещания: 

 

Слушали: 
1.По первому вопросу выступила, заместитель заведующего, Олейник И.Е. 



Ирина Евгеньевна предоставила вниманию управляющему совету презентацию о результатах 

работы ГБДОУ за 2023-2024 учебный год. 

Решили: 

Путем проведения открытого голосования решили признать работу в 2023-2024 учебном году 

удовлетворительной-единогласно. 

 

Слушали: 

2. По второму вопросу выступила Кобелева Е.А. с отчетом о проведении педагогической 

диагностики в ГБДОУ. 

 

 

Решили: 

Путем проведения открытого голосования решили признать работу воспитателей и 

специалистов в 2023-2024 учебном году удовлетворительной-единогласно. 

 

Слушали: 

3. По третьему вопросу слушали Олейник И.Е., которая проанализировала годовые отчеты 

воспитателей, специалистов. 

 

Решили: 

Путем проведения открытого голосования решили, что выполнение рабочих программ 

выполнено в полном объеме – единогласно. 

 

Слушали: 

4. По четвертому и вопросу слушали заведующего, Олейник И.Е., которая зачитала план 

работы, режимы дня, ГБДОУ в летний период. 

Решили: 

Принять к сведению. 

 

Слушали: 

5. По пятому вопросу выступали все присутствующие, обсуждали проект годового плана. 

 

Решили: 

Путем проведения открытого голосования решили, подготовить проект годового плана 

на 2024-2025 учебный год до 17 июня 2025 г. – единогласно. 

 

Слушали: 

6. По шестому вопросу слушали Кобелеву Е.А., которая ознакомила присутствующих с 

Положением об организации деятельности библиотеки ГБДОУ №76.  

 

Решили: 

Принять положение о порядке деятельности библиотеки в ГБДОУ №76. 

Председатель Управляющего совета  Мухомендрикова З.В. 

Секретарь Управляющего совета   Петрова Э.Р 

 


